
Pièces 3 Pièces

Superficie 67 m²

Référence W-02TXZ9

Prix 840 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris  75116-  avenue kleber  -  situé  à  deux  pas  de  la  place  du trocadéro  et  de  la

place  victor  hugo,  au  4ème  étage  par  ascenseur  d'un  immeuble  1930  sécurisé

avec  gardien,  un  appartement  3  pièces  sur  cour  est  en  excellent  état,  ayant

bénéficié  d'une  rénovation  de  qualité.  Un  grand  séjour  avec  une  cuisine

semi-ouverte meublé et équipé, une première chambre avec dressing sur mesure,

une seconde chambre, une salle de bains et  un cabinet de toilettes indépendant.

Charme  de  l'ancien.  Parquet,  moulures  et  cheminé.  Une  cave.  Bien  soumis  au

statut de copropriété. Copropriété de 53 lots. Procédure en ...

Paris 75116- avenue kleber - located a stone's throw from place du trocadéro and

place victor hugo, on the 4th floor by elevator of a secure 1930 building with janitor,

a 3-room courtyard apartment in excellent condition, having benefited from quality

renovation. A large living room with a semi-open, furnished and equipped kitchen, a

first  bedroom with custom-made dressing room, a second bedroom, a bathroom

and  an  independent  toilet.  Old  world  charm.  Parquet  flooring,  moldings  and

fireplace. Cellar. Property in a joint-ownership. Joint-ownership of 53 lots. Ongoing

procedure : noecd:  (273 ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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